

Presentan propuesta de diseño de nuevas instalaciones del Mercado de Artesanías

Escrito por Redaccion

Viernes, 17 de Enero de 2014 04:42 - Actualizado Viernes, 17 de Enero de 2014 04:46



Autoridades del Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT) y de la Fundación Museo Maya de América, se reunieron esta semana con inquilinos del Mercado de Artesanías, con el objetivo de dar a conocer los avances y la propuesta diseño para la construcción de las nuevas instalaciones de dicho mercado ubicado en la zona 13 capitalina. El nuevo Mercado de Artesanías forma parte integral del proyecto aún en proceso de desarrollo, denominado “Museo Maya de América” que tiene planificado que sea construido en el terreno que ocupa el mercado actualmente y el cual tiene como objetivo dotar a Guatemala de una oferta turística y cultural de talla mundial donde pueda exhibirse al público en general la riqueza del patrimonio histórico y arqueológico que propios de la civilización Maya.

Representantes de INGUAT dieron a conocer que los términos contractuales entre el Estado y el sector privado aun se encuentran en negociación y que se harán conforme lo establece la ley y de forma transparente.

El proyecto presentado ubica al Mercado de Artesanías como vía de paso entre el futuro Parque Metropolitano, el Museo Maya de América y el Zoológico La Aurora, para fácil acceso y un mayor tráfico de personas. Una pasarela de gran dimensión permitirá a los peatones cruzar la calle entre los edificios e integrarlos así a un proyecto de mayores dimensiones.